令和5年度 鳴子小学校 学校だより

令和 5 年10月6日 No.8



ECCUPT!

学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

1学期終了,子供たちの頑張りに拍手を送ります

朝晩と寒さを感じるようになりました。学校から見える山々も色が変わり始め、秋の到来を感じさせます。そのような中で、学校は、本日をもって第1学期が終了となりました。 保護者の皆様には、日々の教育活動におきまして御理解・御協力をいただきましたことに、 心より感謝申し上げます。

今日の終業式に臨んだ子供たちから、1 学期終了への充実感と来週から始まる 2 学期への意気込みを感じました。児童代表で発表した子供たちの言葉や、各学級で書いた子供たちの 1 学期の振り返りから、努力の成果が感じ取ることができました。すでに、2 学期への決意表明が記されており、自分の学校生活をさらに向上させていこうとする気持ちが伝わってきました。とてもすばらしいことだと思います。

さて、子供たちには、担任より 1 学期の学習面、生活面の様子について記されている通信票が渡されました。これまでの成果と課題、そして 2 学期に向けた励まし等が書かれています。御家庭におかれましては、お子様の頑張りを褒めていただき、 2 学期が希望を持ってスタートできるように励ましていただきたいと思います。

来週10月11日(水)からいよいよ2学期が始まります。子供たち一人一人の目標を大切に、子供たち一人一人が達成感や満足感を味わうことができるように、私たち教職員も頑張ります。まずは、10月28日(土)に行われる学芸会に向けて頑張らせていきます。

音楽集会での発表がとてもすばらしかったです

10月4日(水)に、音楽朝会が行われました。この日の発表は、1年生の皆さんです。1年生の子供たちは、この日に向けて、担任の加藤先生の指導の下、カスタネットを使っ



てのリズム打ちの練習や、鍵盤ハーモニカでの演奏練習を頑張ってきました。音楽朝会当日は、少々の緊張している様子でしたが、自分たちの出番になると、全員揃って前に出て、演奏内容の説明を大きな声で言ったり、しっかりとした姿勢で堂々と演奏したりと大変立派でした。演奏を聞いていた友達からも、「初めての鍵盤ハーモニカなのに上手だった」とか「リズム打ちでみんなが揃っていてすごかった」などの感想をもらい、1年生の子供たちはとても満足した様子でした。

『交通ルール,守るあなたが守られる』を忘れずに



9月21日(木)に実施した 交通安全教室では、自転車の安 全な乗り方を学習しました。春 の交通安全教室にも来てくだ さった鳴子警察署地域課の澁 谷拓也さんより、自転車を乗る 前にすること、乗った後に気を 付けること等を詳しく教えて いただきました。

